



**UNIVERSITAS KATOLIK
WIDYA MANDALA
SURABAYA**



60 TAHUN UKWMS
"a life-improving university"



EDU - SCHOLARSHIP

**Penerimaan Mahasiswa Baru 2021/2022
Fakultas Keguruan & Ilmu Pendidikan**

Fasilitas bagi putra-putri alumni & guru

Fasilitas khusus bagi para guru PAUD

**& mereka yang berprestasi akademik /
non akademik**

GET FREE 50% - 100% OFF

**Potongan Uang Sumbangan Pendidikan
/ fasilitas beasiswa (*s & k berlaku)**

Penerimaan BEBAS TES

Berdasarkan Nilai Rapor & Prestasi Non Akademik

*informasi lebih lanjut,
klik wmpmb.com/scholarship.php?fak=FKIP*



SCAN ME!

AND REGISTER NOW

wmpmb.com



0800.140.4120



0878.5228.4888



@wmpmb



Widya Mandala Penerimaan Mahasiswa Baru



UNIVERSITAS KATOLIK
WIDYA MANDALA
SURABAYA

Edu-scholarship 2021

Fakultas Keguruan & Ilmu Pendidikan

Pendidikan
Fisika

Pendidikan
Bhs. Inggris

PG PAUD

Fasilitas bagi putra-putri alumni & guru

Fasilitas khusus bagi para guru PAUD

& mereka yang berprestasi akademik / non akademik

Untuk menjadi
Pendidik Profesional
Atau

Meraih karir dengan
Kemampuan di bidang
Bahasa Inggris, Fisika,
Pendidikan Anak
Usia Dini





SKEMA 1 - EDU-PARTNER SCHOLARSHIP (Fasilitas Putra-Putri Alumni & Para Guru)

Skema	Sasaran	Persyaratan	Apresiasi
Skema 1A	1) Lulusan SMA/SMK yang ayah/ibunya alumni FKIP UKWMS	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-partner scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan ijazah FKIP (UKWMS) ayah/ibu	Pemotongan 40% dari USP normal periode 2 dan pemotongan UK semester I (25%)
Skema 1B	1) Lulusan SMA/SMK yang ayah/ibunya berprofesi sebagai guru/dosen*) Catatan: *) Dosen di luar UKWMS	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-partner scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan SK Pengangkatan ayah/ibu sebagai guru/dosen	Pemotongan 60% dari USP normal periode 2 dan pemotongan UK semester I (10%)
Skema 1C	1) Lulusan SMA/SMK yang ayah/ibunya alumni FKIP UKWMS <u>dan</u> berprofesi sebagai guru/dosen*) Catatan: *) Dosen di luar UKWMS	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-partner scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan ijazah FKIP (UKWMS) ayah/ibu <u>dan</u> SK Pengangkatan ayah/ibu sebagai guru/dosen	Pemotongan 60% dari USP normal periode 2 dan pemotongan UK semester I (25%)





SKEMA 2 - EDU-CAREER SCHOLARSHIP

(Mempertimbangkan Prestasi Akademik Calon Mahasiswa)

Skema	Sasaran	Persyaratan	Apresiasi
Skema 2B	1) Lulusan SMA/SMK yang memiliki nilai rerata $80 \leq N \leq 85$ untuk mapel Matematika dan Bahasa Inggris pada kelas X dan kelas XI	<ol style="list-style-type: none"> Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship Menyertakan soft copy/scan buku rapor kelas X & XI 	Pemotongan 60% dari USP normal periode 2
	2) Lulusan SMA/SMK yang memiliki nilai rerata $N \geq 85$ untuk mapel Matematika dan Bahasa Inggris pada kelas X dan kelas XI	<ol style="list-style-type: none"> Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship Menyertakan soft copy/scan buku rapor kelas X & XI 	Pemotongan 100% dari USP normal periode 2
Skema 2C	Lulusan SMA/SMK yang ayah/ibunya alumni UKWMS <u>dan/atau</u> berprofesi sebagai guru/dosen*) dan memiliki nilai rerata minimal 85 untuk mapel Matematika dan Bahasa Inggris pada kelas X dan kelas XI Catatan: *) Dosen di luar UKWMS	<ol style="list-style-type: none"> Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship Menyertakan soft copy/scan buku rapor kelas X & XI Menyertakan soft copy/scan ijazah (UKWMS) ayah/ibu <u>dan/atau</u> SK Pengangkatan ayah/ibu sebagai guru/dosen 	Pemotongan 100% dari USP normal periode 2, dan pemotongan UK semester I (25%)

SKEMA 2 - EDU-CAREER SCHOLARSHIP (khusus Guru PG PAUD)

Skema	Sasaran	Persyaratan	Apresiasi
Skema 2A	Guru PG PAUD yang ingin mengikuti program Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL) untuk melanjutkan studinya ke S-1 Prodi PG PAUD	<ol style="list-style-type: none"> Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship Menyertakan SK Pengangkatan sebagai guru PG PAUD. 	Pemotongan 40% dari USP normal periode 2



SKEMA 2 - EDU-CAREER SCHOLARSHIP

(Mempertimbangkan Prestasi Non Akademik Calon Mahasiswa)

Skema	Sasaran	Persyaratan	Apresiasi
Skema 2D	1) Lulusan SMA/SMK dengan prestasi Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Kota/Kabupaten	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan sertifikat Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Kota/Kabupaten yang diperoleh saat berstudi di SMA/SMK	Pemotongan 40% dari USP normal periode 2
	2) Lulusan SMA/SMK dengan prestasi Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Provinsi	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan sertifikat Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Provinsi yang diperoleh saat berstudi di SMA/SMK	Pemotongan 60% dari USP normal periode 2
	3) Lulusan SMA/SMK dengan prestasi Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Nasional	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan sertifikat Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Nasional yang diperoleh saat berstudi di SMA/SMK	Pemotongan 100% dari USP normal periode 2
	4) Lulusan SMA/SMK dengan prestasi Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Internasional	1) Mengisi formulir pendaftaran edu-career scholarship 2) Menyertakan soft copy/scan sertifikat Gelar Juara/Penghargaan dalam Karya/Kompetisi Tingkat Internasional yang diperoleh saat berstudi di SMA/SMK	Pemotongan 100% dari USP dan beasiswa yang nominalnya disesuaikan dengan prestasi yang dicapai



APA KATA MEREKA



Daniel Pratama, S.Pd.

Pendidikan Fisika
Guru SMP Kristen Gloria 1 Surabaya

Saya sangat bangga menjadi alumni Prodi Pendidikan Fisika UKWMS. Di mana ketika menempuh studi, saya menemukan keluarga baru karena kedekatan di antara para mahasiswa. Potensi untuk mengembangkan diri ketika menempuh proses studi sangatlah terbuka lebar. Selain kegiatan kemahasiswaan, program-program seperti PKM (Program Kreativitas Mahasiswa), ON-MIPA (Olimpiade Nasional Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam), dan KKN (Kuliah Kerja Nyata) memberi pengalaman yang berarti bagi saya dan bisa menjadi bekal di masa depan.



Christine Angela

Angkatan 2016
Pendidikan Bahasa Inggris
Co-Founder LoveForIndonesia

Dibesarkan di keluarga yang bukan notabene berpendidikan tinggi, itu yang menjadi motivasi saya untuk melanjutkan studi sampai ke perguruan tinggi. Dukungan keluarga, guru semasa sekolah bahkan dosen di jenjang kuliah, mereka yang menginspirasi saya untuk tidak berhenti menggali ilmu. Saya bangga menjadi salah satu lulusan PSP Bahasa Inggris Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya yang saat ini melanjutkan studi ke sekolah pascasarjana. Pengalaman berorganisasi di kuliah memberi banyak bekal yang untuk saat ini sangat bermanfaat bagi saya yang sedang merintis pekerjaan di dunia pendidikan. Saya sebagai sekretaris di Yayasan Simfoni Surgawi Nusantara (Symphony of Heaven organization), co-founder dari gerakan LoveforIndonesia, dan manager dari The Clap Production serta The Vessels siap berkarya lebih lagi untuk memajukan pendidikan di Indonesia.



Sherina Margaretha W. N.

Mahasiswa Angkatan 2017
Pendidikan Guru PAUD
Asisten Guru KB-TK Citra Kasih

Keluarga saya merupakan keluarga pendidik, oleh karena itu kegiatan mengajar sudah tidak asing lagi. Hal ini yang membuat saya tertarik untuk ikut menekuni bidang tersebut khususnya dalam mengajar anak usia dini. Sejak remaja saya sangat suka dengan anak kecil sehingga memasuki program studi PG-PAUD UKWMS merupakan pilihan yang terbaik. Saya terlatih untuk menjadi guru yang profesional dan paham tentang anak. Dosen yang berkompeten serta kegiatan kampus yang mendukung akhirnya semakin meningkatkan pengalaman dan pengetahuan saya tentang pendidikan anak usia dini. Saya akhirnya dapat berkarya sebagai asisten guru TK-A dengan baik di sekolah PAUD milik Ibu.



Edu-scholarship 2021

ALUR PENDAFTARAN



KLIK wmpmb.com/scholarship.php?fak=FKIP Untuk unduh formulir



Upload formulir yang telah diisi lengkap beserta dokumen pendukung melalui email wmpmb@ukwms.ac.id dengan mencantumkan "Pendaftaran Edu-Scholarship UKWMS"



Admisi akan verifikasi & menerbitkan surat penetapan PMB beserta kewajiban biaya registrasi yang harus dipenuhi oleh pendaftar.



Peserta menerima email penetapan Edu-Scholarship & melakukan registrasi (via email wmpmb@ukwms.ac.id)